
Pro Familia
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 21. April 2005 um 14:01

Hallo,

zumindest vom ersten Eindruck gefällt mir der Dicke besser als der Q7.

Meinetwegen könne sie sich mit dem Lifting aber noch Zeit lassen.

Gruß

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/2706-pro-familia/?postID=39867#post39867
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